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香港文匯報訊（記

者 達里）新一屆香港

小姐前晚於紅館順利

誕 生 ， 結 果 由 林 鈺

洧、許子萱、梁超怡

獲冠、亞、季軍，而

許子萱同時獲國際親

善小姐獎，與獲得最

上鏡小姐獎的梁超怡

均成為雙料得主。林

鈺洧又透露父親林俊

賢因怕返港要隔離，

所以沒有在場見證她

摘得后冠。
香港文匯報訊（記

者 阿祖）郭富城（城
城）入行超過30年，日
前他於社交平台撰文，
懷念推出首張唱片，其
中《對你愛不完》這首
經典歌曲，展開了其演
藝事業之路，城城感性
地表示：「1990年9月
25日，對很多人來說，
也許只是平凡普通的一天，但對我來說，卻是
一個充滿意義的日子。在這一天，推出了《對
你愛不完》，我正式擁有自己的唱片，從此展
開了我的演藝之路，可以唱歌、跳舞、演戲，
都是無比快樂的事。第32個年頭了！」
城城感謝一班窩心的歌、影迷一直堅心共

行，給予他很多有形或無形的支持，和感恩沿
途得着各方給予的嘉許和鼓勵，令他充滿力量
一路前行。城城更承諾大家：「今日未來，初
心不變，我會繼續用心做好光影旅程中每一個
舞台；『對你愛不完』也好，『永遠愛不完』
也好，都是我和大家不變的默契，永遠的主題
曲，也是我努力的動力。謝謝大家的愛！有你
們真好！」

香港文匯報訊（記者 文芬）近年不少香港藝人
北上發展，海俊傑（海仔）早前亦都到了橫店接拍
古裝劇《狀王之王》，接近20年無拍古裝劇的海
仔表示：「今次拍呢套係古裝喜劇都幾有挑戰性，
一來好耐冇拍過古裝劇仲要係搞笑嘅劇，而且有好
一段日子冇返內地商演都擔心大家會唔記得咗我，
好在趁着喺拍劇前有時間我就將我首新歌《平行時
空》喺內地派台做宣傳，宣傳期間發現仲有好多市
民記得我，好感動。」
他續稱：「幸運地今次北上亦都接咗幾個演出同

商演，感恩嘅係觀眾們都好熱情，希望拍完劇之後
可以留多一段時間再唱多啲歌畀大家聽。」
講到今次拍古裝劇有什麼期望，海仔就話：「今

次拍呢套劇係古裝嘅喜劇，我都比較少拍喜劇希望
今次可以帶畀觀眾一個唔同嘅感覺。」他又表示：
「今次因為要拍呢套劇時間都頗長，感恩有老闆同
老婆支持，令我可以無後顧之憂專心拍劇。仲有今
次係要拍清裝劇，所以要剃部分頭髮再戴假髮，開
頭都有少少緊張，點知剪完出嚟個效果好好，仲好

有前衛感大受好評，真係喜出
望外，希望套戲出街

都大受好評。」

香港文匯報訊據中央社綜合外電報道，美國年
度運動盛事超級盃（Super Bowl）美式足球賽主要
贊助商在推特發布Rihanna單手持橄欖球的照片，
並附文表示：「Rihanna將於2023年2月12日登上
由Apple Music首度主辦的超級盃中場秀舞台。」
Rihanna 和職業美
式 足 球 聯 盟
（NFL）也轉
發同一張照
片。
現年 34 歲

的 Rihanna 近
年事業重心擺在
個人美妝品牌
上，再加上懷孕生
子，因此發行音樂
作品及登台表演機
會大幅減少，今次
可謂重磅回歸。

香港文匯報訊（記者 文芬）由香港電影發
展基金資助，創意香港全力支持，「首部劇情
電影計劃」專業組得獎作品──《流水落
花》，日前獲香港亞洲電影節（HKAFF）公
布成為本屆閉幕電影之一。
這部由鄭秀文（Sammi）與陸駿光、談善
言，聯同八位年少生力軍黃梓樂、李昀蔚、吳
祉嶠、趙啓嵐等演出的電影，把香港近年被廣
泛報道的寄養家庭（fosterfamily）題材，感動
人心地搬上大銀幕。
電影以Sammi、陸駿光飾演的一對寄養家庭

夫婦為軸心，發展出與數個寄養小孩的感人故
事，探討生命如何延續，關係因有缺陷才真
實。Sammi得知新片入選香港亞洲電影節，更
被場刊盛讚形容為「a career-best perfor-
mance」（事業生涯上一次最佳演出），顯得
相當欣慰和興奮。
「我很榮幸參與到這部電影，好替導演（賈

勝楓）鼓舞，因為佢第一次有作品面世，就成

為咗電影節閉幕電影，對於新導演嚟講，係美
麗嘅開始！我希望透過呢次盛事，可以同世界
各地嘅電影愛好者交流；而更重要係，可以有
更多唔同地方嘅朋友欣賞到該片。」Sammi更
補充：「今次除咗係導演首部劇情片作品，亦
係我喺『非喜劇類型』中好大嘅嘗試。我個人
好鍾意呢部電影，佢唔煽情，但我深深被故事
同角色所觸動！」該片暫定明年正式上映，在
今年11月13日率先於香港亞洲電影節閉幕環
節中公映兩場。

首張個人大碟推出32載
郭富城承諾：對你愛不完

海俊傑北上拍古裝喜劇

新作探討寄養家庭故事
鄭秀文被讚事業生涯最佳演出 Rihanna將亮相超級盃中場秀

昨日電視廣播有限公司主席許濤已頒獎予香
港小姐得獎者，而應屆港姐三甲及友誼小

姐昨日亦首度參與無綫台慶亮燈儀式。
前晚當台上宣布冠軍一刻，林鈺洧流露出難以
置信的表情，事後她感到很驚訝，她坦言：「覺
得自己表現都不好，沒有想過會得獎，我對自己
要求很高、很苛刻，在問答環節中的時間控制做
得不好。」問到父親林俊賢有否入場見證她奪
冠，林鈺洧說：「早三個星期前已邀請父親到
場，但他身在內地表示不想要隔離就沒有返
來。」林鈺洧表示得獎後已隨即收到父親林俊賢
的祝賀短訊。
林鈺洧稱今屆是港姐50周年，因此很想參加，
當初申請前也有問過父親意見，結果被取笑「唔
好玩」，認為是激發了她的鬥志。勝出後的林鈺
洧笑言最想是睡一頓好覺，回想整個選美過程中
很疲倦，但也是美好的回憶。至於會否在圈中發
展，她則持開放態度，什麼也想嘗試，但最想做

慈善的工作。
對於有人批評她得獎時受訪言論不尊重父親，

她澄清其實是父親教她要講真心話，亦知道她會
講什麼。談到她被翻出曾於節目中大膽談性史，
她稱已是過去了的事，希望大家集中在她未來一
年的港姐工作，又澄清那個節目是以星座為主題
而非另一方面。問到被封「性女港姐」可會尷
尬？她稱時間能沖淡一切，也不擔心影響港姐形
象，本身是個正直的人，行得正、企得正，沒做
過缺德事。她續指沒有後悔拍攝該節目，認為每
一個節目都是在學習，會視之為上了寶貴一課，
承諾今後會慎言。

許子萱不介意被取笑「擦鞋」
許子萱提到被指屈居亞軍而黑面，她稱可能是

截圖的關係，但直認對賽果有少少失望，形容是
不完美中的完美，也替冠軍勝出感到開心。對於
疑似答問環節太過「牙擦」而失分，她自覺答得
好，代表對評判及司儀有了解，事前有做足功
課，是好學生表現；提到在問答環節中被司儀曾
志偉取笑她「擦鞋」，她相信志偉只是跟她開玩
笑。另外，她不介意其他人的評語，也不認為負
面新聞有影響到她，主要是視乎每位佳麗在台上
的表現。
季軍梁超怡對獲獎表示開心，因能夠躋身五強

已好滿意，能入三甲及奪得兩個獎項更是高興。
她說：「每個女仔都有不同優點，很視乎評判的
口味，自己最滿意是貓步的環節，因為身穿的裙
長到拖地，每行一步都要小心翼翼。」完成比賽
後，梁超怡最想吃壽司和火鍋，會否留港發展要
視乎公司的安排，她對入行演戲都相當有興趣。
友誼小姐邢慧敏最終首輪被淘汰，十強不入，

她自覺可能一直當模特兒，個性內向很少講話，

在口才方面較「輸蝕」。十強不入的邢慧敏，沒
有機會參與泳裝問答環節，她笑稱也不知道自己
輸在哪裏，但沒有不甘心，可能之前與評判見面
時表現不好。問到今後繼續當模特兒還是加入娛
樂圈？邢慧敏透露想嘗試不同的工作如主持和拍
戲。

林鈺洧
林俊賢怕隔離 錯失見證女兒奪冠

承諾日後慎言
欲

香港文匯報訊（記者 達里）大會統籌經理何小慧
在節目完後，被問到佳麗陳婉怡完場時誤中發放的
紙炮，她解釋對方的耳部及手臂有少少紅，應該被
紙炮的蓋片誤傷，已即場用燙傷膏幫她做簡單治
理，與對方交談時聽覺也沒問題，何小慧說：「當

時台上有很多女仔在走動，是無可避免的小意外，
不是機關有失誤，但始終有發生意外，都要在紅館
做登記，為安全起見翌日會再詢問情況，看看是否
要求醫。」
此外，無綫翡翠台上周（9月19日至25日）收視

保持平穩，最突出為周日晚港姐決賽。根據CSM
媒介研究及YOUBORA收視資料數據顯示，前晚
播出的《2022 香港小姐競選決賽》，跨平台直播收
視最高25點（163萬觀眾），成為上周節目收視冠
軍，亦是市民近日熱話。緊接於晚上10時45分播
映的《2022香港小姐美麗繼承者》最高收視19.9點
（129萬觀眾）。港姐由面試階段到決賽，一直都
備受矚目，高收視足以證明其受歡迎程度。

港姐競選決賽163萬觀眾收睇

多方面嘗試

◆Rihanna本身是時尚
界女強人。
◆Rihanna發布單手持
橄欖球的照片。

◆鄭秀文演出涉寄養家庭為
題材的電影。
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◆海俊傑已有接近
20年無拍古裝劇。

◆郭富城成名大碟
《對你愛不完》。
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◆ TVB 主席
許濤頒獎予
2022 香港小
姐得獎者，左
起：友誼小姐
邢慧敏、亞軍
暨國際親善小
姐許子萱、冠
軍林鈺洧及季
軍暨最上鏡小
姐梁超怡。

◆林鈺洧和林俊賢曾經失散多
年，但目前關係良好。網上圖片
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◆左起：許子萱、林鈺洧、梁超怡昨日參與TVB
台慶亮燈儀式。 香港文匯報記者彭子文 攝


